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様式第３

会 議 録

会 議 名 平成２９年度第２回野田市スポーツ推進審議会

議題及び議題

毎の公開又は

非公開の別

第２次野田市スポーツ推進計画の策定について（公開）

日 時
平成２９年１０月２５日（水）

午前１０時から午前１１時１５分まで

場 所 野田市役所 ２階中１・中２会議室

出席委員氏名

会 長 平 井 忠 副会長 土生谷 洋 子

委 員 清 水 良 雄 委 員 松 川 豊

委 員 飯 塚 正 夫 委 員 山 﨑 廣 司

委 員 上 原 茂 委 員 若 宮 晴 美

委 員 宮 沢 みえ子 委 員 金 子 ゆかり

委 員 庄 司 栄 子 委 員 檜 山 敏 江

欠席委員氏名 委 員 松 坂 千恵子 委 員 高 橋 喜志夫

事 務 局

東 條 三枝子（教育長）

杉 山 一 男（生涯学習部長）

岡 田 通 洋（社会体育課長）

柳 正 幸（社会体育課課長補佐）

木 村 智 幸（社会体育課主任主事）

中 村 幸 男（野田市総合公園指定管理者）

小 倉 康 弘（野田市関宿総合公園指定管理者）

傍 聴 者 無し

議事

平成２９年度第３回野田市スポーツ推進審議会の会議結果(概要)は、次のとおり

である。

第２次野田市スポーツ推進計画の策定について

平井会長 議題の野田市スポーツ推進計画の策定について議題とします。最初

に、野田市スポーツに関するアンケート調査結果について、事務局より説明を

求めます。

柳課長補佐 （資料に基づき、野田市スポーツに関するアンケート調査結果につ

いて説明する。）
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平井会長 ただ今、事務局から野田市スポーツに関するアンケート調査結果につ

いて説明がありました。委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。

山﨑委員 スポーツ推進委員の認知度についてですが、全体での活動だけでなく

地区ごとに活動をして、ほかの人達と顔を合わせて互いに知ってもらい、ＰＲ

をしていったほうが良い。ただＰＲといっても言葉だけで終わってしまうので

はないかと思う。

岡田課長 スポーツ推進委員の活動をグラフ野田等でのお知らせやスポーツ推進

委員の行事なども含めてスポーツ推進委員と協議していく考えであります。ま

た、今後、スポーツの分野もホームページでＰＲしていく考えもあります。

平井会長 続きまして、国及び千葉県の計画からの参酌ポイントについて、事務

局から説明を求めます。

柳課長補佐 （資料に基づき、国及び千葉県の計画からの参酌ポイントについて

説明する。）

平井会長 ただ今、事務局から国及び千葉県の計画からの参酌ポイントについて

説明がありました。委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。

ないようであれば、次に移ります。

平井会長 続きまして、障がい者団体からのヒアリング結果について、事務局か

ら説明を求めます。

柳課長補佐 （資料に基づき、障がい者団体からのヒアリング結果について説明

する。）

平井会長 ただ今、事務局から障がい者団体からのヒアリング結果について説明

がありました。委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。

山﨑委員 障がい者団体の要望にできるだけ応えられるようにしてもらいたい。

飯塚委員 スポーツ推進委員は、ボッチャやカーリングの経験があり、ほかのニ

ュースポーツにおいても、市が積極的に支援し、スポーツ推進委員を活用すれ

ば障がい者の要望に応えることができると思います。

岡田課長 スポーツ推進委員と相談し、また、他の部署でもニュースポーツを行

っている所もあるので、連携しながら、今後、どのような形がよいのか協議し
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て行くことを考えています。

土生谷委員 障がい者スポーツ指導員は野田市にいますか。

飯塚委員 今年野田市から指導員養成講習会に私も含めて２名応募し、１名が講

習会に参加できることとなり、その方が講習の全課程を修了すれば指導員とな

る。講習会の定員は３０名です。

土生谷委員 それは、前からあったのでしょうか。

岡田課長 １人いると聞いています。障がい者スポーツ研修会について、今まで

障がい者支援課に案内文が来ていたもので、今年は、社会体育課に文書がきま

したのでスポーツ推進委員に案内させていただいたところです。今後、指導員

講習の案内のＰＲをしていきたいと考えています。

土生谷委員 資格を取った場合、ＰＲをしてくれるのでしょうか。

岡田課長 まずは、障がい者団体に対して、紹介をしていくことを考えています。

平井会長 続きまして、現野田市スポーツ推進計画進捗状況について、事務局か

ら説明を求めます。

柳課長補佐 （資料に基づき、現野田市スポーツ推進計画進捗状況について説明

する。）

平井会長 ただ今、事務局から現野田市スポーツ推進計画進捗状況について説明

がありました。委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。

飯塚委員 市内のスポーツ選手の競技力の向上という項目についてですが、具体

的にはどういうことをするのでしょうか。例えば、２１日に行われた今年の東

葛駅伝では１０位までに野田市の学校が入っていなかったのですが。

東條教育長 今年は入っていませんが、昨年は４位と１０位に入っています。全

体で７１校ありますので、上位半分に入ることを目標にしています。市内の学

校の中でも学校規模も違う、生徒数が少ない、多いなど違いもあり、それぞれ

の学校が底上げをしてくれていると考えています。

平井委員 東葛駅伝では、女性走者もいましたが。
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東條教育長 女性が男性より速い場合もあります。

平井会長 続きまして、野田市スポーツ推進計画（骨子案）について、事務局か

ら説明を求めます。

岡田課長 （資料に基づき、野田市スポーツ推進計画（骨子案）について説明す

る。）

平井会長 ただ今、事務局から野田市スポーツ推進計画進（骨子案）について説

明がありました。委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。ないよ

うであれば、野田市スポーツ推進計画進（骨子案）を承認することしてよろし

いでしょうか。

委員一同 （承認する。）

平井会長 以上で第２回野田市スポーツ推進審議会を終了します。

以上



